

Je suis trop vert

Compagnie du Kairos

THÉÂTRE ⌚ 50 min. 📍 Salle Cinéma € 6€ par élève

CE2-CM2

NOVEMBRE

Mar 19
14h45

Mer 20
15h30

Un joli conte sur la beauté de la nature

Cette année, Moi passe en 6e.

C'est une période charnière, car il part pour la première fois en classe verte.

Hébergé dans une famille de paysans, Moi est d'abord déçu d'être séparé de ses camarades préférés. Lui qui s'apprêtait à s'ennuyer, il doit surtout apprendre à vivre dans ce milieu beaucoup plus bruyant que prévu, fait de levers aux aurores et de rapport direct à la terre.

Par chance, Valérie, une fillette de son âge, va l'accompagner dans cette initiation et va l'aider à changer de regard. Très vite, l'appréhension du jeune garçon va s'effacer pour laisser place au plaisir de la nature.

Au plateau, une grande boîte à jouer, semée de trappes et d'ouvertures, laisse apparaître puis disparaître les personnages et les différents lieux. Elle nous emmène d'une scène à l'autre très rapidement, à la découverte des merveilles de la campagne.



Théâtre



- Un dispositif scénique original
- Une distribution des rôles malicieuse
- La ville et la nature
- Changer de vie !



Une journée culturelle ! (p. 22)

Parcours Spectacle + Visite au musée Narbo Via
→ **CE-CM** : visite « Au fil du temps et des paysages »

Visite de l'exposition temporaire sur les ports antiques de Narbonne / évolution des paysages (maquettes interactives)

NATURE
ÉCOLOGIE

